

Miércoles 1 de noviembre de 2023

JUEVES 2 DE NOVIEMBRE - NO LABORABLE EN LA UNLPAM

Por Resolución nº 682/2023 el Rectorado de la UNLPam decidió establecer como día no laborable el jueves 02 de noviembre en todo el ámbito de la Universidad Nacional de La Pampa, en conmemoración del día de los fieles difuntos. En virtud de ello, se aclara además que ese jueves 2 no se considerará día hábil administrativo.

La decisión se adopta en el marco de las atribuciones establecidas por el Artículo 4º del Anexo de la Resolución Rectorado Ad Referéndum nº 676/2022 (que fuera ratificada por Resolución nº 492/2022 del Consejo Superior), y en consonancia con lo resuelto por el Poder Ejecutivo Provincial mediante Decreto nº 5034/23, que indica que la medida tiende a facilitar el desplazamiento de los agentes provinciales para cumplir con las obligaciones que impone el recogimiento del mencionado día.

LLAMADO A SELECCIÓN DE ANTECEDENTES DE DOCENTES. SE EXTIENDE PLAZO DE INSCRIPCIÓN

La decana de Facultad de Ciencias Humanas, por Resolución N.º 0880/2023, ha extendido hasta el 6 de noviembre próximo a la hora 12.00, el llamado a selección de aspirantes para cubrir cargos docentes interinos vacantes, llamados por Res. 867/23.

En los fundamentos de la extensión del llamado se indicó el establecimiento como día no laborable el jueves 02 de noviembre en todo el ámbito de la Universidad Nacional de La Pampa, en conmemoración del día de los fieles difuntos y la declaración de día inhábil administrativo.

Se cubrirá un cargo de Ayudante de Primera para “Lengua Inglesa II, del Departamento de Lenguas Extranjeras; un cargo de Profesor/a Adjunto/a para “Literatura Latinoamericana II”, del Departamento de Letras; un cargo de hasta Jefe/a de Trabajos Prácticos para “Práctica II” (perfil: formación disciplinar en letras), del Departamento de Letras; un cargo de Ayudante de Primera para “Literatura Española I (perfil: preferentemente con formación en estudios medievales), del Departamento de Letras; un cargo de Profesor/a Adjunto/a para el “Seminario Operativo: Seminario de Historia Indígena Regional”, del Departamento de Historia; un cargo de Profesor/a Adjunto/a para “Historia Argentina I”, del Departamento de Historia; un cargo de Profesor/a Adjunto/a para el “Seminario de Historia I”, del Departamento de Historia; un cargo de Ayudante de Primera para “Política Educacional y Legislación Escolar”, del Departamento de Ciencias de la Educación y

Educación Primaria; un cargo de Profesor/a Adjunto/a para “Lengua y su Didáctica”, del Departamento de Educación Inicial. En todos los casos la dedicación es simple.

Al momento de inscribirse, las y los aspirantes o personas por ellas/os simplemente autorizadas, deberán completar el formulario web de acuerdo con lo establecido por Res. 118-CS-20, en tiempo y forma, publicado a tal fin en la página web de la Facultad:

<https://www.humanas.unlpam.edu.ar/llamadosSeleccion>

ABRIÓ LA INSCRIPCIÓN PARA LA COHORTE 2024 DE LA ESPECIALIZACIÓN EN ENSEÑANZA DE LA LENGUA Y LA LITERATURA

Se encuentra abierta la inscripción para la cohorte 2024 de la Especialización en Enseñanza de la Lengua y la Literatura.

Esta oferta de posgrado con un nuevo Plan de Estudios ha sido acreditada por CONEAU (Resolución N° 2023-362-APN-CONEAU-ME), con vigencia para los próximos 6 años.

Está dirigida a graduadas/os de profesorado / licenciaturas en Letras o equivalentes y de otras carreras habilitantes para la enseñanza de la Lengua y la Literatura en el nivel secundario, con títulos de grado de 4 años de duración. En estos últimos casos, es requisito de admisión tener experiencia docente en el área, en el nivel secundario y/o superior.

El dictado se realizará en forma combinada, es decir, presencial, con mediaciones tecnológicas, a través de videoconferencias sincrónicas y actividades en Aulas Virtuales.

La inscripción permanecerá abierta desde el 30/10 al 15/12 y se realiza en forma virtual a través de un formulario en línea: (<https://forms.gle/vqPynKih1AwgPHT97>).

ENTRADAS PARA “BLUE JEAN” EN EL MES DEL ORGULLO

La Asociación de Cine Pampeana otorga 25 entradas gratuitas para la proyección del largometraje “Blue Jean”, el día 9 de noviembre, a las 19:30h, en el Cine MILENIUM.

La historia está ambientada en la ultraconservadora y homofóbica Inglaterra de Margaret Thatcher, en 1988, cuando se instauró la denominada Section 28, una enmienda gubernamental que afirmaba que no se podía aceptar como normal ni mucho menos promocionar la homosexualidad en ninguna escuela subvencionada. En ese contexto, nos encontramos con Jean (Rosy McEwen), profesora de educación física en un colegio secundario. Tras un fallido matrimonio heterosexual, ella está en pareja con Viv (Kerrie Hayes) y juntas participan de la escena lésbica en una ciudad del nordeste británico. La protagonista sostiene en principio sin grandes contradicciones esa dicotomía entre su vida personal y la laboral, pero cuando irrumpe la figura de Lois (Lucy Halliday), una de sus alumnas, todas sus certezas entran en crisis dando lugar a una acumulación de dudas, deseos, cuestionamientos y culpa.

Las entradas pueden ser retiradas de mañana, por Decanato de la Facultad de Ciencias Humanas.